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◆「チーム宮前」は、私たち学校評価委員会や地域見守り隊に活力を与えてくれた。このことか
ら、積極的な応援や働きかけ、校区内の安全性をさらに充実すると共に、PTA活動や地域の避難訓
練等にも積極的に関わり、たくさんの方々に知ってもらえるような働きかけをしていきたい。ま
た、学校と協力しながら、施設改善のための後押しも積極的に働きかけていきたい。
◆学校の本位が、文面だけでは理解できないところを知ることができ、良かった。もっとたくさん
の方に、学校に関われる仕組みを作っていってもらいたい。
◆地域出身の大学生が、ボランティアとして学校に関わってくれていることは大変ありがたい。

◎保護者あてアンケートの結果か
ら分析して、「とてもそう思う・
そう思う」の好意的反応の割合が
70パーセントを切った項目は、
「保護者への関わり方」を具体的
にどうするのか次年度の課題とし
て吟味して頂ければと思う。評議
委員・関係者評価委員は色々な面
で協力したい。

◎保護者が学校に来やすい環境整
備に努めて欲しい。そのために
は、行政に働きかけるお手伝いは
惜しまない。本年度のように本物
の芸術などに触れる機会を多用
し、出前授業の活用や様々な体験
的活動を活用した授業や学校行事
を展開して欲しい。また、子ども
たちの心情や感性を揺さぶり、高
めてほしい。

◎「チーム宮前」とし、教職員一丸
となって学力・体力の向上に取り組
んでくれたことは評価できる。特
に、早朝より取り組んでくれている
体力向上は、大変ありがたい。来年
度もこの理念を踏襲して先生方が一
丸となって取り組んで頂きたい。そ
して、右肩上がりの成果を期待した
い。

その他のご意見

◆教育講演会、落語、公民館教室
等の本物体験活動はとてもインパ
クトが強くて良かった。
◆授業参観や教育講演会、学級通
信、『みやまえナビ』回覧板等を
通して子どもの活動状況を広く伝
えてくれていた。保護者や地域の
中心的役割を果たしている。
◆授業参観の後の懇談会や地区懇
談会のとき等、子どもを預かるシ
ステムはありがたい。

◆芸術に触れる機会や様々な体験
的学習の多用は、子どもの感性を
高める取り組みでとても大切だと
思う。子ども一人ひとりの心に響
く指導に心がけるよう教員を指導
していることも、素晴らしい取り
組みだと感心している。
◆あいさつ、掃除がいきとどいて
いて、時間を守ってきびきび行動
できていた。特に、高学年がきて
いた。

◆教科学習だけでなく、朝読、昼
学、放課後フローアップ、といろい
ろな機会をとらえることは、基礎学
力をつける上で大切である。また、
体力向上のための朝の運動(柔軟体
操・バスケット・陸上）の取り組み
は、大変だが大切なことだ。
◆授業によって、机の配置を換えた
り、話し合えるようにしたりして、
子どもが集中しやすいように工夫さ
れている。伝え合う力をつける意味
でも、話し合う体制ができてきた。

○学校評価アンケートの結果で調
査項目の好意的反応が低い項目に
ついては重点的に高める指導をし
ていただきたい。それだけに、こ
れからの取り組みでは、その内容
的条件をさらに整理して分かり易
くして頂ければと思う。

◆子ども一人ひとりの心に響く、
教え込むのではなく、感じ取る指
導に心がけるよう教員を指導して
いると聞き、素晴らしい取り組み
だと感心している。また、本物の
芸術に触れる機会や様々な体験的
学習を多用して、子どもの感性を
高める取り組みは大切だと思う。

○授業研究も年間６回実施し、協議を重
ねている。若手教員も積極的に研修にも
励んでいる。本年度は全国学テ、県到達
度調査において向上の兆しが見えてい
る。改善策が功を奏したようだ。また、
体力も徐々に高まってきたようだ。さら
なる向上を目指して欲しい。来年度は
もっと教室をオープンにし、いつでも見
に行ける体制、いつでも話し合いが始ま
る体制をとって欲しい。そして、教員相
互の資質の向上を図って欲しい。

健・心・知の育成をめざし実践力のある子を育てる

学校の自己評価についてのご意見

開かれた学校 ゆたかな心 確かな学力

◇本年度の教育目標は、三つとも
とても大切であることから、本年
度もぜひとも進めていただきた
い。特に、学校の様々な教育活動
を通して詳しく知らせていただく
ことは、学校の様子がよく分か
り、とても有意義だと思う。

◇人権教育の根幹である人権意識
の高揚に、各教科学習や道徳、同
和人権総合学習等の授業を通して
努めていただくことは、大変重要
であると思う。学校が示す地域人
材をを活用した豊かな体験活動や
地域学習の推進は、大変賛同でき
る。

◇指導方法の工夫改善を図った
り、基礎学力の向上を図っていた
だいたりして授業を進めること
は、とても大切で今後もしっかり
と進めていただきたい。また、目
標に掲げられた読書の更なる推
進、外遊びの奨励なども併せて進
めていただければ有り難く思いま
す。
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